

Lunes 1 de agosto de 2022

Se solicitan interesados para ser miembros del Consejo Cultural del Condado de Denver

Se están aceptando solicitudes para el Consejo Cultural del Condado de Denver.

El Consejo Cultural del Condado de Denver (DCCC) está buscando candidatos con participación comunitaria activa a nivel de vecindario y experiencia profesional, voluntaria o defensora en una organización artística, cultural, científica o histórica. Los solicitantes deben tener una perspectiva de toda la ciudad y estar dispuestos a dedicar al menos 15 a 20 horas por mes al consejo cultural durante el período de revisión anual de la solicitud de subvención, de abril a junio.

[Formulario y detalles de la solicitud](#)

El consejo cultural es una junta autorizada por el Estado de Colorado y designada por el Concejo Municipal de Denver para distribuir los ingresos del Nivel III del Distrito de Instalaciones Científicas y Culturales a organizaciones científicas y culturales en Denver.

Los solicitantes deben:

- Ser residente de la ciudad y el condado de Denver
- Tener al menos 21 años
- No ser miembro actual de la junta o personal remunerado de ninguna organización que solicite financiamiento de Nivel III
- Estar dispuesto a revelar cualquier conflicto de interés

Los miembros del DCCC reflejarán la diversidad y composición étnica, social, demográfica y geográfica de la Ciudad. Como tal, alentamos las solicitudes de todos los distritos del Consejo y representantes de las siguientes comunidades:

- Indígena americano
- Afroamericanos
- Latino/x/e
- Asiático americano e isleño del Pacífico
- Personas con discapacidades
- LGBTQIA+

Las solicitudes deben presentarse antes del jueves 18 de agosto de 2022 antes de las 5 p.m. MST.

El Consejo Cultural del Condado de Denver está compuesto por 11 miembros con derecho a voto. Tres son *ex officio*, en representación de organizaciones de toda la ciudad, y ocho son representantes de la comunidad seleccionados entre los solicitantes interesados. La vacante es por un término de 2, 3 o 4 años, renovable por un término adicional, hasta un máximo de seis años

El formulario de solicitud y los detalles están disponibles en ArtsandVenues.com. Para información adicional, comuníquese con la asistente del personal de asuntos culturales de Denver Arts & Venues, Georgina Guidotti, al georgina.guidotti@denvergov.org o 720-865-5553.

###

Sobre Denver Arts & Venues

La misión de Denver Arts & Venues es enriquecer y promover la calidad de vida y la vitalidad económica de Denver a través del avance de las oportunidades artísticas, culturales y de entretenimiento para todos. Arts & Venues es la agencia de la Ciudad y Condado de Denver responsable de operar algunas de las instalaciones más renombradas de la región, incluido el Parque y Anfiteatro Red Rocks, el Complejo de Artes Escénicas de Denver, el Centro de Convenciones de Colorado, el Coliseo de Denver y el Edificio del Centro Cívico McNichols. Arts & Venues también supervisa el Programa de Arte Público de Denver, Urban Arts Fund, P.S. You Are Here, Fondo de Avance Musical en Denver, implementación del Plan Cultural de Denver y otros eventos culturales y de entretenimiento como el Festival de Jazz Five Points. Denver Arts & Venues está comprometido con la equidad, la diversidad y la inclusión en todos nuestros programas, iniciativas y procesos de toma de decisiones. www.ArtsandVenues.com